
　平成２３年第４回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位
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質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

１ ７番 １．ロタウイルス対策について 町  　 長

中村　末子 ①県内、町内でのロタウイルス感染について調査はなされているのか。

②助成を行い早い段階での対処ができる体制はできないか。

２．まちなか活性化事業について来年度からの目標について 町  　 長

①町屋事業についての対策はあるのか。

②体力のない商店街の活性化はできるのか。

③３年間での目標達成はできるのか。

④補助達成のための灯り、のれんではなかったのか。

⑤活性化事業のメンバーへの働きかけを行う役割は達成できたのか。

⑥執行部としての役割認識はできていたのか。

⑦旅費を使っての調査活動の成果はどうだったのか。

３．口てい疫に関して 町  　 長

４．来年度の予算編成について 町  　 長

①具体的にはどのような方向性を持っているのか。各分野の説明を求めます。 教 育 長

②学校教育環境整備についての方向性はどのように考えておられるのか。

③国の自治体への財政配分についての方向性はまだ示されていないのか。

④自主財源の確保についての具体策はあるのか。

２ ２番 １．町総ぐるみ献血運動について 町  　 長

徳久　信義 ①どのような活動なのか。

②行政と日本赤十字社との関係は。

③献血推進協議会の立ち上げは。

２．町道整備・スクールゾーン整備について 町  　 長

①スクールゾーンの電柱移設の状況は。

②中川池下屋敷北線の進捗は。

３．防災無線の取り組みについて 町  　 長

①防衛省との協議は。

４．学校と地域の津波避難訓練連携について 町  　 長

①東西小中学校の津波避難訓練の成果は。 教 育 長

②学校と地域の連携は。

５．防災主任配置について 教 育 長

①取り組みをどのように考えるか。

６．高層避難場所利用の進展は 町  　 長

①行政と所有者の協議は。

（２枚のうち１枚目）

①宮崎市では子牛の出荷に関して助成する方向性が出されているが、高鍋町での畜産振
興の支援はどの様なものがあるのか。

②畜産農家へのこれからの口てい疫対策についての指導助言はどのようになっているの
か。
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７．地域防災計画に女性の視点を 町  　 長

①地域防災計画に女性の参入は。

８．避難所運営について 町  　 長

①避難所運営訓練について。

②ＨＵＧの理解は。

９．救急医療情報キット導入について 町  　 長

①導入をどのように考えるか。

②５町での取り組み推進は。

10．事業継続計画策定ＢＣＰについて 町  　 長

　　①事業継続計画策定ＢＣＰについてどのように考えるか。

11．中学校での武道必須化について 教 育 長

　　①どのような取り組みか。

　　②指導者の確保や育成は。

12．被災者支援システムの導入について 町  　 長

　　①運用への検討はどのようになっているのか。

3 13番 １．葉タバコ農家に対する今後の支援について 町  　 長

永友 良和

②竹鳩にある共同乾燥場は今後どうなるのか伺います。

④新しい作物に取り組むための今後の支援について伺います。

２．放課後児童クラブに対する今後の取り組みについて 町  　 長

①町内２校の児童クラブの定員と利用状況について伺います。 教 育 長

②４年生以上の利用状況について伺います。

③施設整備のための国の予算措置について伺います。

④今後の受け入れ体制について伺います。

4 11番 １．町道の維持管理状況と交通安全対策について 町  　 長

青木 善明 ①町道全体の維持管理の実態と対策について。

②高鍋農業高校前のお堀周辺道路整備について。

③町内の道路標識・表示と交通信号機の実態と対策について。

２．高鍋町教育委員会が目指す魅力ある学校づくりとは 教 育 長

①町外への中・高一貫校入学の実態について。

②高鍋東西小・中学校連携の実態は。

（２枚のうち２枚目）

①新富、木城、高鍋で何件の葉タバコ農家があり、そのうち何件が廃作されたのか伺いま
す。

③本町において廃作された農家がどのような新しい作物に転換されていくのか、分かる範
囲でお知らせ願います。


